

IT-Planungsrat

Föderales Architektur-Board startet

[04.03.2021] Als neues Steuerungsinstrument des IT-Planungsrats ist jetzt das föderale IT-Architektur-Board errichtet worden. Es soll bei der Initiierung und Umsetzung infrastruktureller Maßnahmen unterstützen.

Mit Beschluss des IT-Planungsrats (IT-PLR) ist zum 22. Februar 2021 das neue föderale IT-Architektur-Board errichtet worden. Wie der IT-PLR berichtet, soll es ihn als strategisches Instrument bei der Initiierung und Umsetzung infrastruktureller Maßnahmen beraten. Unter Leitung der FITKO werden demnach Vertreter aus elf Ländern und dem Bund die IT-Architektur aktiv managen. Bis zum 31. Dezember 2021 werde zudem das Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat (BMI) die FITKO als Co-Vorsitz unterstützen. Zu den ersten Aufgaben des Boards gehören laut IT-PLR unter anderem die Beschreibung und Fortführung föderaler IT-Architekturrichtlinien, die Initiierung von Architekturvorhaben sowie die kurzfristige Bereitstellung von Lösungen, die im Kontext des Onlinezugangsgesetzes (OZG) dringend benötigt werden.

(ve)

Stichwörter: Politik, FITKO, IT-Planungsrat, OZG